

# *Cuba muestra resultados en tecnología médica*

---



La Habana, 28 mar (RHC) El doctor Mario César Muñiz, director del Centro Nacional de Electromedicina, del Ministerio de Salud Pública, de Cuba, ofreció este 28 de marzo, una conferencia sobre el tema, en la III Convención Internacional de Tecnología y Salud, que sesiona desde la víspera en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Igualmente otros especialistas disertan acerca del proceso de entrenamiento para profesionales y técnicos en esa rama, informa la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

En el Simposio Internacional Tecnología y Salud Bucal, uno de los 13 eventos colaterales de la cita, también expondrán acerca del tratamiento con homeopatía de las enfermedades periodontales inflamatorias, la salud bucodental y la longevidad satisfactoria.

El programa de este martes contempla, además, una mesa redonda sobre la actualización de la hidrología médica, en la cual intervendrán varios panelistas cubanos, anunció el comité organizador del encuentro que se extenderá hasta el próximo 31 de marzo con la asistencia de representantes de una decena de países.

La agenda incluye, asimismo, las afecciones podológicas más frecuentes en los pacientes con trastornos mentales y el empleo del Heberprot-P en el tratamiento de las úlceras del pie diabético.

El Licenciado Antonio Humberto Rodríguez, decano de la Facultad de Tecnología de la Salud explicó a la ACN que Cuba ha graduado a unos 37 mil jóvenes en los tres modelos de formación por los que ha transitado la Tecnología de la Salud.

El también presidente del comité organizador del foro, precisó que esa cifra incluye a los Técnicos Básicos, de Nivel Medio y la Licenciatura en ocho perfiles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/125430-cuba-muestra-resultados-en-tecnologia-medica>



**Radio Habana Cuba**